## 25,08,19

## Zwei Bands bei Jazz im Brunnenhof

TRIER (red) Die Reihe "Jazz im Brunnenhof" geht am heutigen Donnerstag mit dem Regionalabend zu Ende. Nach Auskunft von Nils Thoma, dem Vorsitzenden des Trierer Jazzclubs, ist die 26. Ausgabe der Reihe äußerst erfolgreich gewesen. Ein Wermutstropfen sei aber, dass die für heute angekündigte Band NilsWills nicht spielen wird. Sie habe wegen kurzfristiger Terminprobleme abgesagt. Der Abend wird musikalisch vom Roby Nakayama Quartet und dem Michel Meis 4tet bestritten - beides exquisite Bands aus der Region. Beginn ist um 20 Uhr.

Karten gibt es bei Ticket regional, Telefon 0651/7199-996.